三里大学 果奶州サテライト

東紀州教育学舎通信

2018年9月26日

第 12 号

東紀州地域教員免許状更新講習終了しました!

東紀州地域での三重大学教員免許状更新講習が6月上旬からから8月下旬まで、 東紀州教育学舎を拠点に開かれました。必修2、選択必修2、選択8、計12講 習でしたが、8月24日に全て終了しました。

本地域での更新講習は本年度初めてのものでしたが、のべ約280名が受講されました。講習充足率(受講者数/定員)も約92%と非常に高い数字となりました。

東紀州地域で勤務・居住する教員の方々のみならず、遠方から帰省された方々や、中には大阪府・兵庫県からの受講生もいました。各講習会場は、講師と受講生の熱気であふれていました。

8月23日の最終のフォトムービー制作講習では、台風20号が接近するという状況下、実施が心配されましたが、皆様のご協力を得て、23日午前と24日午前の計6時間の講習としました。最後まで実施することができ、本当によかったです。

ほとんどの方から、「講習会場に行くのに時間や費用を要する地域なので東紀州での開講は大変ありがたい。今年からの東紀州地域での開講は助かったので、ぜひ来年度以降も継続を。」というご意見をいただきました。また、「定員がいっぱいになり受けられなかった講習がある。」「自分の教科の講習が受けたいので、専門の講習の充実を。」などの貴重なご意見もいただいています。

皆様のご意見等を検討し、次年度以降の講習をより充実したものにしたいと考えております。







南部地域地元での教育実習、始まる・・・教育学部3年生

- 三重県南部地域出身の教育学部3年生の学生が地元での教育実習でお世話になっています。
- 三重大学教育学部の教育実習は、附属学校園と協力校のどちらかで行われますが、今年度から、南部地域(鳥羽・志摩・南伊勢・紀勢・東紀州)にご協力いただき、実習が始まっています。

東紀州教育学舎教員は、この南部地域協力校の実習に関わり事前実習や巡回訪問などを行っています。 本年度は次の日程で各協力校にお世話になっています。今後もどうぞよろしくお願いします。

9月3日~28日	紀北町立相賀小学校 · 志摩市立浜島小学校 · 南伊勢町立南島西小学校
9月10日~10月5日	紀宝町立鵜殿小学校 · 志摩市立東海小学校 · 志摩市立神明小学校
	鳥羽市立加茂小学校 · 南伊勢町立南勢小学校

Moodle ムードルの運用について

東紀州教育学舎通信の第4号、第6号、第7号でお知らせしました、Moodle ムードル

「東紀州サテライト For Teachers 英語教育支援」の運用について変更しました。

今まで、個人の実名での登録のみとしていましたが、利便性や現場のネット環境などの実情を考慮して、学校単位での登録も可といたします。

年度末には利用状況等について、利用者の方々にアンケートを行いますので、ご協力をよろしく お願いします。なお、アカウントの担当者が変わられる場合は、必ずご連絡ください。

飛鳥中~iPad アプリ「くまた」で理科授業を行いました!!



熊野市立飛鳥中学校で、9月11日(火)1年生が理科授業で「1学期の授業ふりかえ り」や「夏休みの自然体験」について、iPad ピクチャームービー制作アプリ「くまた」 を使って短いムービー作品を作りました。指導・支援したのは、教職大学院生西田郁美 (あやみ) さんと須曽野教授です。7月の英語授業では、「くまた」のイラストとナレー ションだけでしたが、今回はカメラ機能を使って窓から川を撮影したり、教科書の写真 を撮ったりして作品づくりを進めました。授業の終わりには全員が作品をプロジェクタ -に映して発表しました。

大野先生の外国語授業を公開します・・・必見

10/31(水)・11/28(水)・1/30(水)・2/27(水)4限目11:20~12:05・・・・・・熊野市立金山小学校 ★東紀州地域の先生方に公開しますので、どうぞご自由にご参観ください。お待ちしております。

トピックス・・・・

- ・尾鷲市教育委員会で、共同研究等の意見交換を行いました。
- ・熊野市庁舎で、紀南ブロック別英語研修会の講師を務めました。
- ・教職大学院生15名と教員5名が尾鷲市教育委員会と熊野市教育委員会を訪れ、東紀州長期 実習現地学習会に参加しました。
- ・木本高校で打ち合わせ・意見交換を行いました。
- ・紀北町役場で、紀北中学校英語科研修会の講師を務めました。
- ・紀北町立海野小学校で、校内研修会の講師を務めました。
- 東紀州教育学舎で、教員免許状更新講習を実施しました。
- ・紀宝町・御浜町の各教育委員会とくろしお学園、紀州教育支援事務所を訪問し、意見交換を

行いました。 (2018年8月27日)

- ・熊野市立飛鳥小学校を訪問し、プログラミング学習の打ち合わせを行いました。
- ・紀北町立潮南中学校で、紀北中学校英語か研修会の講師を務めました。
- ・紀北町・大紀町・大台町の各教育委員会を訪問し、通信の配布を行いました。
- ・熊野市・尾鷲市の各教育委員会、尾鷲高校・くろしお学園おわせ分校を訪問し、打ち合わせ を行いました。
- ・尾鷲市と紀北町の各教育委員会を訪問し、教育長と懇談を行いました。
- ・熊野市立新鹿小学校を訪問し、外国語の出前授業の打ち合わせを行いました。
- ・紀宝町・御浜町・熊野市の各教育委員会を訪問し、意見交換を行いました。
- ・紀北町海山支所で、ALTとの打ち合わせを行いました。
- ・紀北町立赤羽中学校で、中学校英語指導の打ち合わせを行いました。
- ・紀北町立紀北中学校で、中学校英語指導の打ち合わせを行いました。
- ・熊野市立新鹿小学校で、外国語の出前授業を行いました。
- ・紀北町立潮南中学校で、中学校英語指導の打ち合わせを行いました。



(2018年9月6日)

(2018年9月7日)

(2018年9月10日・11日)

(2018年9月10日)

(2018年8月1日)

(2018年8月3日)

(2018年8月6日)

(2018年8月8日)

(2018年8月10日)

(2018年8月10日)

(2018年8月28日)

(2018年8月28日)

(2018年8月28日)

(2018年8月29日)

(2018年8月29日)

(2018年9月3日)

(2018年9月5日)

(2018年9月5日)

(2018年8月21·23·24日)



東紀州サテライト

東紀州教育学舎

〒519-4394 三重県熊野市木本町 1101-4 三重県立木本高等学校 旧寄宿舎(南風寮) Tel: 0597-89-7015 Fax: 0597-89-7015

E-mail: edu-hksat@edu.mie-u.ac.jp

*プログラミング学習や小学校での外国語活動の出前授業など お気軽にご連絡・ご相談ください。



くメンバー>

専任教員:大野 恵理 特任教員:榎本 和能

萩野 真紀

兼務教員:須曽野仁志

磯野 巧

市川 俊輔

事務補佐員:村井美恵子



